



FACULTAD DE  
ARTES Y  
HUMANIDADES



maestría en  
**diseño**  
+ creación interactiva



## **RELACIÓN DIALÓGICA ENTRE EL USUARIO Y LA INTERFAZ EN EL CIBERESPACIO. ANÁLISIS DE ELEMENTOS QUE INTERVIENEN EN LA INTERACCIÓN**

**Autor: Jaime Eduardo Alzate Sanz**

### **Resumen:**

En esta investigación se profundizó sobre la relación entre las interfaces y los usuarios, teniendo en cuenta teorías de autores clásicos y contemporáneos, así como investigaciones sobre tecnología y diferentes disciplinas relacionadas con el tema; además se aplicaron análisis propios sobre aplicativos tecnológicos y observaciones minuciosas a fenómenos actuales que se dan en los nuevos medios. Internet como universo donde se centra gran parte de la comunicación actual, es el ámbito en el que se reúnen los diferentes factores relacionados con las interfaces. Por esto se tomó el ciberespacio como lugar a explorar, reuniendo los diferentes elementos ya mencionados, para construir así un cuerpo teórico que aporte al conocimiento y sirva de base en el diseño de metodologías aplicadas a la implementación de interfaces. Los resultados y conclusiones que arroja esta investigación, deja en claro la importancia que tienen estos dispositivos tecnológicos o interfaces en la comunicación actual, el acceso al conocimiento y a la información; factores que llevan a los sujetos sociales a relacionarse al interior de las culturas, rompiendo las barreras de sus límites, motivados por la globalización. Además, es importante aclarar que la finalización de la presente investigación deja puertas abiertas para exploraciones futuras que permitan continuar profundizando sobre las interfaces, asunto que transversaliza diferentes temáticas, lo cual da lugar a encuentros multidisciplinarios.

**Palabras Clave:** Internet, dispositivos tecnológicos, investigación.